

APDESI

Cegah Kriminalitas, Patroli Siang Polsek Bungursari Polres Purwakarta Waspada Perumahan Jelang Mudik

Bungursari. - BUNGURSARI1.APDESI.ID

Apr 5, 2024 - 13:23



PURWAKARTA - Polsek Bungursari Polres Purwakarta meningkatkan upaya pencegahan kriminalitas dengan menggelar patroli siang yang fokus pada pengawasan perumahan menjelang musim mudik. Langkah ini diambil untuk

mengantisipasi potensi kejahatan serta memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan perumahan saat aktivitas warga meningkat seiring dengan menjelang mudik Lebaran.

Dalam pelaksanaan patroli siang tersebut, petugas dari Polsek Bungursari melakukan pemantauan aktif di sejumlah perumahan. Mereka mengawasi setiap akses masuk dan keluar perumahan, memastikan sistem keamanan berjalan dengan baik, serta berkoordinasi dengan pengurus perumahan dan petugas keamanan (security) untuk meningkatkan kewaspadaan.

"Patroli siang yang kami lakukan bertujuan untuk memberikan perlindungan maksimal kepada warga, khususnya dalam menghadapi potensi kejahatan jelang musim mudik. Kami berupaya memastikan bahwa perumahan merupakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh penghuninya," ungkap Kapolsek Bungursari pada hari Sabtu, 06 April 2024.

Menurut Kompol R Dandan Nugraha Gaos selaku Kapolsek Bungursari, patroli siang menjadi salah satu strategi efektif dalam mengantisipasi potensi kejahatan di lingkungan perumahan.

"Kami terus meningkatkan patroli siang guna memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama menjelang musim mudik. Dengan kehadiran kami yang aktif, diharapkan potensi kejahatan dapat ditekan dan tingkat keamanan di perumahan dapat terjaga dengan baik," tambahnya.

Diharapkan, melalui patroli siang yang dilakukan oleh Polsek Bungursari, potensi kriminalitas di lingkungan perumahan dapat ditekan, sehingga masyarakat dapat merayakan musim mudik dengan lebih tenang dan aman. Langkah ini juga menjadi bukti dari komitmen Polsek Bungursari dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat, menjadikan kehadiran kepolisian sebagai penjamin keamanan di waktu yang paling rawan.